

BRÈVE

Strasbourg, le 6 août 2022



**La compagnie Gratte Ciel investit la place Kléber
pour le Festival des Arts de la Rue de Strasbourg**

Pour rappel, la huitième édition du Festival des Arts de la Rue de Strasbourg (FARSe) se déroule cette année du 13 au 15 août, rassemblant une trentaine de compagnies et environ 150 artistes. Gratuit et ouvert à tous-tes, ce week-end prolongé sera précédé de quelques impromptus qui viendront surprendre les Strasbourgeois-es et visiteur-euses dans différents lieux de vie (arrêt de tram, marché, place...) du 10 au 12 août.

Temps fort de ce festival, la compagnie **Gratte Ciel** s'installera place Kléber en clôture du festival le **lundi 15 août à 22h** avec son spectacle **Place des Anges**, écrit et mis en scène par Pierrot Bidon et Stéphane Girard. Créé en 2008, ce spectacle enchanteur a déjà été joué dans plusieurs grandes villes à travers le monde (Londres en 2014, Stockholm en 2016, Adelaïde en 2018).

Toutes les informations sur les horaires et les lieux des spectacles sont à retrouver sur farse.strasbourg.eu